

Protokoll vom 22.4.2022

anwesend

- Otto Kähler
- Theo Meyer
- Heide Pech
- Kay Wilkening
- Pekka Schneiderei
- Ben Meilo Wagner
- Rolf Meyer
- Michael Triebs
- Thomas Wiecek
- Ronny Köhler
- Jessica Heidemann

Beginn der Versammlung um 19:05 Uhr

1. Begrüßung vom Abteilungsleiter der Anwesenden und festgestellt, dass man beschlussfähig ist

2. Die Tagesordnung wurde genehmigt

3. Bericht vom Vorstand

Ronny berichtet aus dem Haushalt

Uns stehen im Jahr 3.700€ zu Verfügung, davon sind 2440€ Fixkosten die sich wie folgt zusammensetzen

900€ Verbandsausgaben

500€ Spieleranmeldungen

1000€ Trainerstunden

Vom Rest werden dann Materialien wie z.B. Bälle, neue Banden gekauft

Thomas berichtet vom sportlichen

Wir haben 59 Mitglieder, davon fast 20 Kinder

Die 1. Herren hat den der 2.BK den 2. Platz erreicht und steht auf dem Religationsplatz zur 1.BK, die am 7. oder 8. Mai gespielt wird.

Die 2. Herren hat den 1. Platz in der Kreisliga geholt und spielt in der kommenden Saison in der 2.BK

Unsere 3. Herren bildet unsere Jugendspieler aus.

Wir haben 4 Jugendmannschaften, 1xU18, 2xU15 und 1xU13

Seit längerer Zeit bieten wir Races an, die auch gespielt werden durften, als die Punktspielsaison abgebrochen wurde. Races sind Blitzturniere mit 9-11 Spielern, die in 3 Stunden und jeweils 6 Spielen ihren aktuellen ttr-Wert verbessern können. Dabei kommen die Spieler aus verschiedenen Regionen, wie z.B. Hannover, Oldenburg, Bremen und dem Emsland.

4. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet

5. Thomas Wiecek wurde einstimmig als Abteilungsleiter wieder gewählt und Thomas hat die Wahl angenommen.

Jessica Heidemann wurde einstimmig als stellvertretende Abteilungsleiterin wieder gewählt und Jessica hat die Wahl angenommen

6. Am 2.7.2022 findet unser Sommerfest von 9:00-19:00 Uhr in der Halle Birkenstrasse statt. Das Sommerfest sieht wie folgt aus;
Von 9:00-13:00 Uhr wird das 3. Eltern-Kind-Turnier stattfinden.
Darauf folgt von 13:00-16:00 Uhr das 1. Race mit 8 Tischen und das 2. Race finden von 16:00-19:00 Uhr an 6 Tischen statt.

Parallel zum 2. Race wollen wir unsere Vereinsmeisterschaften austragen.

Ab 15:00 Uhr wollen wir, wenn das Wetter mitspielt, vor der Halle Bratwurst grillen. Kay hat seinen Vater gefragt, ob wir seinen Gasgrill ausleihen dürfen, vielen Dank dafür schon mal.

Außer Bratwurst wollen wir noch ein kleines Buffet aufbauen, sowie verschiedenen Getränke anbieten. Um so einen Tag auf die beiden zu stellen, sind wir auf die Mithilfe unserer Vereinskollegen angewiesen. Jeder unserer 3

Herrenmannschaften soll die Stände für 60-90 Minuten betreuen, damit das reibungslos funktioniert, sind die jeweiligen Mannschaftsführer für verantwortlich. Wobei Ronny, Thomas und Jessica nicht mit eingeplant werden können, da die sich bereits um das Eltern-Kind-Turnier und um die Races kümmern.

Ab Mai wollen wir Flyer für das Sommerfest verteilen.

Des Weiteren wollen wir die Zeitung ansprechen, ob sie am 2.7.22 zu uns in die Halle kommen, und einen Bericht über das Sommerfest schreiben.

7. Unsere Vereinsmeisterschaften wurden letztes Jahr im August, vor Saisonstart ausgetragen. Neuer Vereinsmeister wurde Sascha Adams

8. Im Sommer 2021 ist die TT-AG gestartet. Eine Kooperation mit der KGS Brinkum, die in der Sporthalle Birkenstrasse stattfindet.

Unser Jugendtrainer und der FSJ'ler von Jahn Brinkum betreuen jeden Montag von 14:00-15:30Uhr 36 Kinder aus den Klassen 5-8, die Hälfte sind Mädchen, an 8 Tischen. Innerhalb kürzester Zeit waren die Plätze belegt, alle haben viel Spaß.

9. Um die neuen Punktspieltrikots für die Jugend wird sich kurz vor der nächsten Saison gekümmert.

10. Cord Leber, Mannschaftsführer aus der 2. Herren, wurde als Spartenmitglied im Jahr 2021 geehrt. Hierbei geht es nicht um das sportliche, sondern eher um das soziale Engagement. Cord ist freiwillig in die 2. Mannschaft gegangen, ist ein guter Mannschaftsführer, hat einen neuen Spieler geholt, dadurch haben wir eine sehr starke 2. Mannschaft. Für diese Ehrung hat er vom Abteilungsleiter einen Gutschein von Magic TT über 30€ überreicht bekommen, herzlichen Glückwunsch.

11. Die Mannschaftsaufstellung für die 1. und 2. Herren können wir noch nicht planen, da die Wechselfristen erst Ende Mai enden.
Die 3. Herren bleibt so bestehen, außer das ein paar Jugendspieler hochgezogen werden.

12. Rolf Meyer hat über die Hallen Situation berichtet.
Ab September 2023 wird die TT-Abteilung in die Halle Birkenstrasse umziehen.

Die Sitzung endet um 20:10 Uhr